

Diario de a bordo

Sábado, 3 de mayo de 1790

A primera hora de esta mañana, cuando subí a cubierta, la mar seguía en calma y solo oí el ligero rumor del agua y el continuo golpear de las velas.

Tras varias horas de duro trabajo, pude ver cómo la desesperanza se reflejaba en el rostro de los marineros. ¿Cuándo avistaríamos tierra?

A media tarde, el agudo graznido de las gaviotas penetró en mis oídos; señal inequívoca de que nos acercábamos a la costa.

Por fin, al atardecer, el vigía divisó los acantilados a lo lejos. Grité hasta quedarme sin voz: «¡Tieeeeerra, tieeeeerra!».

Mañana, como capitán del *Bravío*, exploraré la hermosa isla que comienza a dibujarse ante mis ojos: Isla Tormenta.



1. Completa y relaciona.

- ¿Quién escribe el diario?
2. ¿Cómo se llamaba el barco?
 3. ¿Por qué los marineros estaban tristes?
 3. Escribe el nombre del sonido de las gaviotas.
 4. ¿Quién fue el primero que vio los acantilados?
 5. Escribe el nombre de la isla a dónde llegó el barco.
 6. Explica lo que es un acantilado.
 7. ¿Cuándo se escribió el diario?
 8. ¿Qué gritó el capitán del barco?